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Abstract (en)
A process and apparatus for producing spunbonded nonwovens from a melt extrudable material is proposed, in which the filaments are processed
in sheet form essentially in parallel until the laying-down operation. They are subjected to a coupled mechanically aerodynamic drawing, the filament
sheet being guided with as large a wrapping angle as possible over at least one pair of drawing rollers and being drawn off from the last roller via an
air gap. In this case, the air gap is situated with its inlet directly in the vicinity of the separation point of the filament sheet from the last roller.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren und eine Vorrichtung zur Herstellung von Spinnvliesen aus einem schmelzbespinnbaren Material vorgeschlagen, bei
dem die Fäden als Fadenschar im wesentlichen parallel zueinander bis zum Ablegevorgang bearbeitet werden. Sie werden einer gekoppelten
mechanisch-aerodynamischen Verstreckung unterzogen, wobei die Fadenschar mit einem möglichst großen Umschlingungswinkel über mindestens
ein Verstreckwalzenpaar geführt und über einen Luftkanal von der letzten Walze abgezogen wird. Der Luftkanal sitzt dabei mit seinem Einlaß
unmittelbar in der Nähe des Ablösepunktes der Fadenschar von der letzten Walze.
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